
Observation n°1     :  

Bonjour,

Au vu de son interrt patrimonial  et compte tenu de son etat dérade, notre immeuble fait  partie des 21
ensembles immobiliers faisant l’objet d’une Operation de Restauration Immobiliere (ORI), approuvee par
deliberation du conseil municipal en date du o octobre 2020m

Dans un second temps, une procedure de mise en securite ordinaire a ete eńáee le   decembre 2021m 

J’ai note que nous avions un delai de 1o mois pour commencer les travauxm

Hors, voici la problematique à laquelle est confrontee notre coproprietem  

Nous sommes 3 coproprietaires dans cet immeuble, Mme Pichereau-Samson, Mm Kibuey et moi-mrme, hors
Mm Kibuey, laŕement majoritaire en terme de tantieme puisque proprietaire de 4 appartements sur 6, est aux
abonnes absents depuis plusieurs moism

J’ai  moi-mrme tente plusieurs fois  de le joindre par telephone,  SMS et  mails  afin qu’il  nous indique sa
volonte quant à ces travaux de rehabilitation, mais aucune reponse de sa part à ce jourm 

En tant que coproprietaire de cet immeuble, je tiens avant tout à vous faire part de mon accord de principe
pour l’ ORI le concernant ainsi que vous expliciter les demarches entreprisesm

J’ai  à  plusieurs  reprises  contacte  et  echańe  avec  le  service  en  chaŕe  de  ce  dossier  de  la  mairie  de
Chatellerault afin de faire avancer notre dossierm 

J’ai éalement contacte et echańe avec l’ADIL o6 à ce mrme sujetm 

J’ai fait faire plusieurs devis, l'un pour la mise en securite de la façade, un autre pour le ravalement de la
façade ainsi qu'un devis pour la mise aux normes electriquesm 

Nous avons éalement decide avec Mme Pichereau-Samson de saisir le tribunal judiciaire de Poitiers afin
qu’un syndic judiciaire soit  nomme dans l’espoir  qu’il  fasse toutes les constatations d’usáe,  notamment
verifier  l'absence  de  participation  de  Mm  Kibuey en  ce  qui  concerne  notre  copropriete,  l’etat  de  ses
appartements et qu’il prenne toutes les mesures necessaires à l’assainissement de notre coproprietem 

Voilà où en est notre dossier à ce jourm

Je suis actuellement à cours d’idee pour faire encore davantáe avancer notre dossier, c’est pourquoi je vous
ecris afin tout d’abord de vous mettre au courant de l’etat d’avancement de ce dernier et par la mrme vous
demander si vous pouviez intervenir à votre niveau pour nous aider dans nos demarchesm 

A ce titre, je me tiens à votre disposition si vous aviez besoin de plus amples renseínementsm

Veuillez recevoir mes salutations les plus distińueesm

Mm Rejaudry


